

## Innovación y futuro

Señor Director:

La tercera versión del Festival de Innovación y Futuro UC, bajo el título "Ideas que transforman", se desarrolló esta semana organizado por el programa del MBA de la Escuela de Administración, el Magister en Innovación, Alumni

UC y el Centro de Innovación UC. Nos encontramos viviendo la cuarta revolución industrial, en la cual la transformación digital se ha visto acelerada por la pandemia. La invitación en este festival ha sido a explorar aquellos desafíos y oportunidades que abre esta transformación.

En este contexto, distintos sectores han reconocido en la transformación digital un paso instrumental para reactivar el país. Algunos ejemplos son lo realizado en conjunto con Microsoft, que aborda este desafío junto a especialistas del mundo privado, público y académico. Además, se dio inicio el Lab Claro UC 5G, por medio del cual buscamos resolver los desafíos en torno a esta incipiente tecnología.

El papel de las universidades en el proceso de innovación y transferencia es fundamental. Hemos querido marcar un punto

de inflexión en esta reflexión de futuro, abordando tres grandes ejes de la revolución tecnológica, que se asocian al bienestar social, el crecimiento económico y el medio ambiente.

Esta iniciativa se enmarca en nuestra misión de servicio público y en nuestro compromiso de transferir el conocimiento de frontera a la sociedad. En esta oportunidad hemos querido abordar la innovación desde la perspectiva de su impacto económico, social y con una mirada de desarrollo sostenible. Nuestra visión de futuro es interdisciplinaria y asociativa. Incorporando la mentalidad emprendedora con una mirada de futuro en nuestras actividades, estaremos construyendo juntos un país más innovador. Importante rol para potenciar desde las universidades.

**Ignacio Sánchez D.**

*Rector, P. U. Católica de Chile*